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杉並区立西田小学校 令和 3 年度第 1 回 学校運営協議会記録 

 

・日時 令和 3 年 5 月 31 日（月） 16 時から 17 時 15 分 

・場所 図書室 

・出席者 諏訪会長、成田職務代行（オンライン参加） 

【委員】鈴木校長、恵羅、渡邊、山内、中澤、半澤、目黒、檜枝（記録） 

【事務局】神近副校長 

【欠席】望月 

・資料 資料 1 令和 3 年度 第 1 回学校運営協議会次第 

資料 2 令和 3 年度にしたのおか（PTA 広報誌） 

資料 3 令和 3 年度学校経営方針 

資料 4 令和 3 年度年間行事予定表 

資料 5 日本農業新聞 2021 年 4 月 22 日紙面のコピー 

資料 6 創立 80 周年 2 箇年計画案（事前配布） 

資料 7 現代学校経営シリーズ 66「持続可能な社会の形成者の育成と学校経営」 

資料 8 NISHITA 未来の学校～大人も子供も一緒に考えよう～実践記録集 

資料 9 「なみすく」2021SPRING 

 

 転入職員あいさつ 

・転入職員からあいさつがあった。 

 

1 会長挨拶 

・居住地の山梨県の新型コロナの感染者数は少ないので、東京のような緊張感を持たずにすんてい

る。新型コロナ感染症が落ち着くまでは色々と工夫しながらの学校経営が続くであろう。 

 

2 校長挨拶 

・前回予定されていた学校運営協議会（4/26）を中止したお詫びがあった。微熱があったため、

生徒に「微熱でも休むように」言っている以上、自宅待機とし会議を中止した。 

＜近況報告＞ 

・入学式（4/6）は体育館で実施できた。体育館に全児童（～650 名）が入ることはできない状

況が続いている。 

・運動会（5/22）は実施できた。目標とした「子どもたちが楽しむ」は実現できた。児童は「や

れたことがうれしい」との反応であった。保護者アンケートでは「よくやってくれた」が多かっ

たが、「決定が遅い」という批判もあった。 
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・委員会活動は行っている、 

＜今後の予定＞ 

・「新型コロナ対策をしてできることはする」という方針なので、他校よりもできることが多いと

思っている。 

・プールは教育委員会の指針に従って実施する。 

・移動教室は緊急事態宣言期間中に実施できないが、本校では 9 月、10 月に予定されているの

で、現時点の緊急事態宣言の影響は受けない。 

 

3 今年度の教育活動について 

・鈴木校長から令和 3 年度にしたのおか（PTA 広報誌、資料 2）を用いて、教職員の紹介があっ

た。 

・鈴木校長から令和 3 年度学校経営方針（資料 3）の説明があった。 

本年度はタブレット対応が大きな課題となると予想している。例えば、ハード的：機種が 3 種

類あるので設定に余分な時間がかかる、ソフト的：児童の画像が写る利用はできない。 

体育のための着替えの際に使う間仕切りカーテンは、未設置の低学年教室にも設置することに

した。 

興奮した児童が暴れるような事例ではクールダウンのために廊下に出す対応をせざるを得ない

場合もありうるが、事情が分からない保護者が見ると「体罰」ととられかねないので、対応に気

を使うことになる。 

令和 3 年度学校経営方針 3 基本方針の具体化 ⑭ 適正な時間の管理・・・について質問があ

り、鈴木校長から「昨年度より早く帰っている」との説明があった。 

・令和 3 年度年間行事予定表（資料 4）は、新型コロナ感染症の状況によっては変更がありうる。

夏休み中に防火シャッターの工事が入る。 

・日本農業新聞 2021 年 4 月 22 日に、3 月 27 日に実施した第 2 回 NISHITA 未来の学校の記

事が掲載された（資料 5）。 

 

4 80 周年実行委員会発足について 

・創立 80 周年 2 箇年計画案（資料 6）について検討した。 

目的：西田小学校創立 80 周年を、学校、保護者、地域が、心を一つにしてお祝いをする。 

組織：①児童、②教職員、③保護者・地域の３つの実行委員会を発足して、それぞれ連携し合

いながら運営する。 

・保護者・地域の周年実行委員会について 

メンバー：檜枝（会長）、中澤（副会長）、恵羅、諏訪、成田、半澤、渡部、望月、目黒、山

内、ニシタス事務局、PTA 執行部副会長 



- 3- 

 

内容：（令和 3 年度）80 周年行事に向けての準備、祝賀会企画、資金集め、等 

   （令和 4 年度）祝賀会準備、祝賀会運営、同窓生への連絡調整、業者との交渉、等 

・鈴木校長から以下の説明があった：児童と教職員の実行委員会の構成、区からの周年事業の補助

金、学校運営協議会に進捗状況を毎回説明、等。 

新型コロナの影響で地域の人脈がまだ築けていないので募金や招待者の選定等で助言が欲し

い。 

・以下の情報提供と意見があった：桃二小 90 周年記念式典・祝賀会（2019/12/7）の事例紹

介、資金集めの際の注意（お金を貰っても意見を聞くことに直結しないなど）など。 

・保護者・地域周年実行委員会を近日中に開催する。 

 

5 その他 

・UNESCO スクール報告会（創価大学、6/6）で「ユネスコスクール「NISHITA の挑戦」」を

鈴木校長、神近副校長、佐々木研究主任が発表予定。 

・資料の配布：現代学校経営シリーズ 66「持続可能な社会の形成者の育成と学校経営」（資料

7）。鈴木校長の「第 2 章 ホールスクールアプローチで推進する ESD」あり。 

・資料の配布：「NISHITA 未来の学校～大人も子供も一緒に考えよう～実践記録集」（資料 8） 

・資料の配布：「なみすく」2021SPRING（資料 9） 

 

6 事務連絡 

・次回（第 2 回）学校運営協議会開催予定 

  6 月 28 日（月）午後 4 時 00 分～午後 5 時 30 分 

以上 


